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Anfrage-Nr.: AF/0015/2019                             Eberswalde, den 07. August 2019 
 

                            - öffentlich - 

 

 

Betreff: Bepflanzung von Bushaltedächern - BeeStops 

 

Beratungsfolge: 
 

Stadtverordnetenversammlung 26.09.2019  
 

 

Die Themen Klima, Grünflächen und bienenfreundliche Bepflanzungen im urbanen Raum sind die 

Themen der Zeit. Auch Eberswalde muss sich in einer wachsenden Stadt um alternative Begrü-

nungen im Sinne des Umwelt-/Artenschutz und Stadtklimas bemühen. Bushaltestellen bieten mit 

Ihren Dächern die Möglichkeit im direkten Verkehrsraum für eine weitere Begrünung zu sorgen. 

Diese sogenannten BeeStops (Bienenhaltestellen) sind nicht ganz neu und wurden bisher sehr 

erfolgreich in der Stadt Utrecht umgesetzt. Die Stadt Bremen und Leipzig führen diese Art der 

Stadtbegrünung aktuell ebenfalls ein. Die Pflanzen auf den „Bee-Stops“ leisten einen Beitrag gegen 

das Insektensterben, indem sie den Tieren Nahrung bieten, sie filtern Feinstaub aus der Luft und 

speichern Regenwasser. 
 

Deshalb bittet die Fraktion SPD | BFE um mündliche und schriftliche Beantwortung folgender 

Fragen: 
 

1. Welche Kosten entstehen bei der Neuaufstellung einer Bushaltestelle? 
 

2. Besteht die Möglichkeit Dächer neu aufzustellender Bushaltestellen mit pflegeleichter, 

bienenfreundlicher Bepflanzung zu versehen? Welche Mehrkosten entstehen dadurch? 
 

3. Ist eine Umrüstung der vorhandenen Bushaltestellen möglich? Für wie viele Bushaltestellen 

kommt dies in Eberswalde in Frage? Welche Kosten würden dadurch pro Haltestelle und 

insgesamt entstehen? 
 

4. Sind nach Umrüstung laufende Kosten zu erwarten? Wie hoch sind diese pro Haltestelle?   

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Hardy Lux 

Fraktionsvorsitzender 

 
 
Fraktion SPD | BFE in der 

Stadtverordnetenversammlung Eberswalde  
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